

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Pada bagian ini peneliti menyimpulkan tentang Strategi Variasi Dalam Meningkatkan Daya Beli Masyarakat Perspektif Marketing Islam sebagai berikut:

1. Variasi produksi herbal dapat meningkatkan daya beli masyarakat dan memberikan keuntungan pada UMKM Nira Sari karena bisa meningkatkan omset pendapatan UMKM Nira Sari dibandingkan sebelum adanya variasi gula herbal tersebut. Variasi produk yang ditawarkan sangat menarik terutama dari segi manfaat kesehatannya, dari kemasan yang berbagai macam, dan juga bentuk dari berbagai gula jawa tersebut. Adapun kemasan yang ekonomis juga dapat menjangkau pembeli untuk membeli produk tersebut. Sebelum diedarkan gula ini terlebih dahulu dibawa ke dinas kesehatan untuk mendapatkan persetujuan layak edar. Peminat gula jawa herbal ini bahkan sudah mencapai ke luar Pulau Jawa, dan pembeli pun tidak hanya pembeli ecer saja bahkan pedagang partai besar pun ikut membelinya. Dengan sudah layak edarnya gula ini dapat mendorong perkembangan perekonomian dan dapat meningkatkan pendapatan negara.
2. Ditinjau dari teori marketing Islam bahwa dalam memproduksi gula jawa herbal dapat untuk memenuhi kebutuhan hidup masyarakat dalam hal kebaikan yang berupa penurunan angka pengangguran

berupa penyerapan tenaga kerja dan kesehatan masyarakat, hal ini merupakan kewajiban setiap umat yang harus dilaksanakan untuk kebaikan semua umat. Adapun dalam pemasarannya yaitu berdasarkan syariat islam dimana salah satunya dalam hal promosi tidak ada hal yang ditambah-tambahi dalam mempromosikan, karena hal tersebut dilarang oleh agama islam.

## **B. Saran**

Berdasarkan dari penjelasan tentang penelitian ini maka peneliti memberi saran terhadap UMKM Nira Sari dan juga bagi penelitian selanjutnya.

### **1. UMKM Nira Sari**

UMKM Nira Sari seharusnya memberikan tambahan modal untuk perusahaannya sehingga mampu memproduksi lebih besar lagi, mengingat besarnya permintaan oleh masyarakat. Apabila produksi semakin besar secara pasti UMKM Nira Sari akan membutuhkan tenaga kerja lebih besar lagi sehingga dapat mengurangi pengangguran baik di wilayah setempat maupun di seluruh negara Indonesia pada umumnya.

Selain itu, sebaiknya dalam hal pengemasan, setiap produk menggunakan kemasan utama berupa alumunium foil serta dikemas dengan kedap udara agar mengurangi kemungkinan produk rusak akibat pengaruh suhu, cuaca maupun faktor lain. Selain itu kemasan kedap udara dapat menjaga kehygienisan produk.

## 2. Akademik

Peneliti berharap hasil penelitian yang dilakukan ini dapat dijadikan referensi atau bahan rujukan selain buku dan jurnal Pendidikan untuk penelitian selanjutnya.

## 3. Penelitian selanjutnya

Untuk penelitian peneliti mengharapkan dapat menemukan temuan baru yang sifatnya membangun dan lebih menarik yang diharapkan dapat menyempurnakan penelitian ini.